



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Pucung Laksanakan Kegiatan Penyuluhan Kepada Ibu Ibu PKK

KARAWANG - KARAWANG.FRN.CO.ID

Jul 25, 2024 - 14:40



KOTABARU KARAWANG - Bertempat di Aula Desa Pucung Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, Bhabinkamtibmas Desa Pucung Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Bripta Andrie Sustrianto, S.H.melaksanakan kegiatan penyuluhan cegah stunting Dan Undang Undang Perlindungan Anak. Kamis (25/07/2024).

Kegiatan ini bermaksud sebagai upaya pencegahan secara dini pada balita yang

ada di Desa Pucung, agar terhindar dari stunting, karena balita saat ini merupakan generasi penerus bangsa sehingga harus diperhatikan gizi dan kesehatannya.

Untuk memantau perkembangan balita, bidan desa setempat berserta ibu-ibu PKK selalu mengadakan kegiatan posyandu setiap bulannya.

Bhabinkamtibmas juga memberikan Himbauan agar Ibu-Ibu tetap semangat Ikut Posyandu dan Selalu memperhatikan Perkembangan dan kesehatan anak sejak usia dini serta berikan makanan bergizi seimbang agar kedepan anak tumbuh dengan sehat.

Selain itu Bhabinkamtibmas juga memberikan penyuluhan dan himbauan tentang Undang Undang Perlindungan Anak untuk menumbuh kembangkan kesadaran masyarakat terutama warga dan Ibu-ibu guna mengerti hukum serta tidak melakukan pelanggaran terutama masalah kekerasan dalam rumah tangga khususnya bagi anak.

"Kami berupaya sebagai bhabinkamtibmas untuk mengedukasi masyarakat khususnya Ibu-ibu yang tergabung dalam kelompok PKK. Maksud dan tujuan dilaksanakan penyuluhan ini supaya Ibu-ibu tahu hukum serta tidak melakukan pelanggaran terutama masalah kekerasan rumah tangga khususnya pada anak," ujar Bhabinkamtibmas.

Ditempat terpisah, Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. membenarkan bahwa kegiatan tersebut sebagai bentuk penyuluhan dan sosialisasi kepada Ibu PKK agar mengerti, selanjutnya lebih bijak dalam mendidik anak dan anak-anak balitanya terhindar dari Stunting." Ungkap Kapolsek.

"Kami harap dengan adanya penyuluhan ini, Ibu PKK tahu dan mengerti tentang hal tersebut serta dapat lebih baik dalam mendidik anak," pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpedwarzulkarnain